



ICH WILL
SELBST!

Entscheidungen treffen

Sinnvolle Freiheit - Kinder lieben es zu entscheiden!

Hier ein paar Tipps für dein Verhalten:

● Lass dein Kind selbst entscheiden!

Die Entscheidung soll für das Alter deines Kindes passend und sinnvoll sein.

Gib deinem Kind wenige, aber sinnvolle Möglichkeiten zum Auswählen.

Zum Beispiel:

Welches von diesen 3 Kleidern möchtest du anziehen?



● Dein Kind lernt von dir!

Zeig deinem Kind, wie du Entscheidungen triffst.

Welche Gedanken führen zu deiner Entscheidung?

Sag deinem Kind:

Aus diesem Grund habe ich so entschieden.

DU BIST
MEIN VORBILD!



Kinder wollen schon sehr früh selbst entscheiden.
Je älter ein Kind ist, umso mehr Entscheidungen soll es selbst treffen dürfen.

Wenn Kinder älter sind, wissen sie besser, was eine Entscheidung bedeutet.
Ältere Kinder wissen besser, welche Folgen eine Entscheidung haben kann.

Die meisten Kinder freuen sich, wenn sie selbst entscheiden dürfen.

In der Fantasie können dann Wünsche entstehen.
Diese Wünsche können nicht immer umgesetzt werden.



SUPRO - Gesundheitsförderung und Prävention
Am Garnmarkt 1, 6840 Götzis



Leicht Lesen